

Clubmeister und verdiente Mitglieder geehrt

Werner-Nett-Plakette ging an Michael Nett – Etliche Pokale, Medaillen sowie Ehrennadeln wurden verliehen

KEMPENICH. Die erfolgreichsten und verdientesten Kempenicher Motorsportler sind ausgezeichnet worden. Seit zwei Jahren gibt es eine neue Auszeichnung für besonders eifrige Mitglieder: die Werner-Nett-Plakette, benannt nach dem inzwischen verstorbenen Ehrenmitglied des Vereins. Die für die Goldene Plakette notwendige Punktzahl von 800 erreichte Michael Nett, und damit ein Sohn des Namengebers. Mit Bronze (200 und mehr Punkte) wurden Josef Wilms, Werner Nett II und Marlene Hantel bedacht. Der Helferpokal 2007 ging erneut an Ludwig Heuser, der diesmal Heidi Adams und Josef Wilms hinter sich ließ.

Clubmeister im Jugendkart-Slalom wurde Janosch Gros vor Florian Geisler, Kevin Müller, Alexander Maximilian Jaschek und Tho-

mas Baumeister. Als Ver einsprimus im Auto-Slalom wurde erstmal Horst Boes gefeiert. Heinz Pfeifer und der bisherige Abonnement-

meister Willi Frank belegten die weiteren Plätze. Im Orientierungssport errangen wiederum Heinz-Bernd Baumeister und Udo Hantel

die Meisterwürde. Zweiter wurde das Duo Ludwig Heuser/Josef Wilms. Vom Moto-Cross auf die Rundstrecke gewechselt hat Marc Ruhrth, der sich in dieser Disziplin die Clubmeisterkrone sicherte. Im Moto-Cross war somit der Weg frei für den bisherigen Zweiten Thomas Gros, der seinen Mitkonkurrenten Sven Ellingen auf Distanz hielt. Die Rundstreckenwertung entschied erneut Guido Michels für sich.

Auf dem Sektor Rallye tummelten sich gleich acht MSC-Piloten. In der internationalen Kategorie gewann Rudi Hachenberg, auf nationaler Ebene dominierten diesmal Alexandra und Marc Färber vor Frank Färber. Auf den weiteren Plätzen folgten Rudi Hachenberg, Carmen Freiberger, Klaus, Christine und Sabine Göller. Bei den

Oldtimern siegte Reinhart Grones vor Lothar Rochert. Bei der zum zweiten Mal ausgetragenen Indoorkart-Clubmeisterschaft landeten Guido Michels (bis 86 Kilogramm), Hans-Gerd Mühlens (über 86 Kilogramm) und Dominik Faßbender (Jugend) auf dem höchsten Treppchen.

Für treue Mitgliedschaft erhielten Gabi Caspers, Manuela Gros, Kai Hantel, Michael und Stefan Loehrke die Bronzene Clubnadel. Mit Silber wurde Franz-Josef Schlich ausgezeichnet. Seit 30 Jahren MSC-Mitglieder sind Gisela Felkel, Georg Grones, Otto Gros und Josef Wilms, denen die Goldnadel verliehen wurde. Die Ewald-Kroth-Medaille in Silber ging in diesem Jahr an Berthold Hantel und Michael Nett, die in Bronze an Günther Ellingen. (hjs)



Stolz präsentierten die erfolgreichsten Sportler des MSC Kempenich die Clubmeister-Pokale. ■ Foto: Hans-Josef Schneider